
 

洛蒂——家庭暴力教育計劃 

 

我有點緊張 因為我不知道接下來將會發生甚麼事， 

 

或者我會以消極的方式示人， 

 

但最後得到了一個好的結果。 

 

我們不是來評論別人的私事， 你懂的，我們來 

 

是為了從我們過去所做的事情中 好好地吸取教訓。 

 

家庭暴力教育計劃 

 

幫助我很多。 

 

我希望外面的人 能夠參加這個計劃， 

 

你知道， 因為當你參加後，你會想： 

 

「不可能，喔，我的天啊。我多希望我以前 就知道這些事情。我多希望我能來這裡。 

 

我多希望我可以在入獄前 參加了這個計劃。 

 

因為有時候我會想： 

 

「如果之前參加了這個計劃， 我就不會被判入獄了。 

 

我應該參加這些教育計劃 

 

這樣我就不會做這些 錯誤的事情。」 

 

如果我以前參加過這個計劃， 

 

我相信我肯定不會去做這些傻事 而我現在亦不會在這裡。 

 


